

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711017 - EVANIA TASNIM FAUZIAH

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: kurang lengkap ya. COba mencari faktor resiko dari kasus pasien. Px. fisik: kurang lengkap: baru mengusulkan KU, TTV, dan sensibilitas. perlu melakukan pemeriksaan fisik lain, yang berhubungan dengan kasus pasien untuk mendukung diagnosis. Px. penunjang: oke. Diagnosis: oke. Terapi: menyebutkan 1 jenis obat DM dan obat untuk keluhan pasien, dan menuliskan resep dengan benar. Hanya perlu ditambahkan obat kombinasi Dmnya ya. Edukasi: oke.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap//PF: kepala kurang px mata, px abdomen kurang detail, kurang px ekstremitas//PP benar belum interpretasi fx hepanya//kehabisan waktu
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang lengkap, gali lebih dalam kareakteristik keluhan pasien yang menunjang diagnosis, riwayat penyakit pasien yang relevan, riwayat penyakit keluarga yang relevan; PF kurang lengkap, ekstremitas?; Pemeriksaan penunjang hanya menyebutkan 2 yang tepat dan interpretasi tepat; Diagnosis kurang lengkap, derajat? kondisi lain yang menyertai?; Tatalaksana kurang lengkap, tatalaksana awal non farmakologi?; Edukasi kurang lengkap : perlukah pasien ranap?
STASION KULIT	RPS bisa lebih digali lagi terutama perjalanan penyakit pasien, RPD bisa lebih digali yang berkaitan dengan keluhan. Jangan lupa cuci tangan, prosedur pemeriksaan fisik tidak lengkap. prosedur pemeriksaan penunjang tidak lengkap. Diagnosis tidak lengkap. rujuk ke sp jika tidak ada perubahan.
STASION MATA	Ax. kurang lengkap....farmakoterapi ada yg kurang tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	Sebagian tehnik pemeriksaan yang dilakukan/dijelaskan kurang lengkap atau tidak dilakukan, kurang tepat dalam memilih dan menginterpretasi pemeriksaan penunjang
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis masih kurang menggali keluhan lain untuk menyingkirkan DD terutama kondisi yang lebih serius seperti stroke; PF tepat; Diagnosis tepat; Tatalaksana pemilihan MP tepat, namun dosis dan regimen kurang tepat, dipelajari lagi tatalaksana farmakologi bell's palsy; Jangan lupa untuk informed consent sebelum melakukan pemeriksaan pada pasien.
STASION SISTEM RESPIRASI	performan sudah baik, px fisik kurang lengkap, px penunjang kurang lengkap dan interpretasi kurang
STASION THT	cukup
STASION URINARIA	px fisik belum cuci tangan, px kepala, thorax, r.flank, dx masih kurang lengkap, ada 1 yg kurang